

"La mentira busca el rincón, la verdad la luz del sol"

la otra **Calle**

Tu información de Guadalajara

Nº1
Lunes
02.03.2015

La Justicia
golpea
duramente
al PSOE (Pág. 12)



PSOE
PSOE
D
PSOE
M
PSOE
PSOE

Jiménez ya busca pactos para las elecciones municipales (Pág. 9)

Inversión histórica de la Diputación para los pueblos

La Diputación de Guadalajara alcanzará este año los 25 millones de euros en inversiones, históricamente la mayor dotación contemplada para mejorar las infraestructuras de los pueblos de la provincia. (Pág. 10)

Nuevo revés judicial para Page: la Justicia avala la reducción de diputados de Cospedal

El Tribunal Constitucional quita la razón a Page y se la da al Gobierno de Cospedal por la decisión de reducir a la mitad el número de parlamentarios en las Cortes. (Pág. 15)

La provincia de Guadalajara lidera la creación de empleo en 2014

(Pág. 13)

Imputado el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, por un presunto delito de estafa

El máximo dirigente del PSOE en Guadalajara tendrá que explicar la realización de la obra del Centro Joven con un sobrecoste de casi 500.000 euros, según un informe técnico

Pablo Bellido ha sido llamado a declarar el próximo 30 de marzo a las 13.00 horas en los Juzgados de Guadalajara donde tendrá que dar explicaciones por un presun-

to delito de estafa por el que ha sido acusado. El regidor azudense está en el punto de mira de un complicado entramado relacionado con las obras de urbanización

del Centro Joven Municipal por las que se habrían certificado cantidades que, según un informe técnico, no se correspondían con lo realmente ejecutado. (Pág. 5)



Antonio Román, candidato del PP a la Alcaldía de Guadalajara

Realizó el anuncio acompañado de la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, durante la inauguración del Centro de Familia "Cuartel del Henares"

Antonio Román volverá a ser el candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Guadalajara. Lo afronta con ilusión y, tal y como él mismo ha señalado, "es un acto de responsabilidad hacia una ciudad y un parti-

do que me ha dado mucho". En estos momentos trabaja en la confección del equipo que le acompañará en la lista, aunque ya ha adelantado que no habrá cambios "revolucionarios", sino continuidad. (Pág. 7)